

**KESADARAN HUKUM MASYARAKAT NAGARI LUBUK ULANG
ALING TENGAH KECAMATAN SANGIR BATANG HARI
KABUPATEN SOLOK SELATAN TERHADAP PENCATATAN
PERKAWINAN**

SKRIPSI

*Diajukan kepada Fakultas Syari'ah Prodi Hukum Keluarga Islam/Ahwal
Syakhsiyah sebagai Satu Syarat untuk Mendapat Gelar Sarjana Hukum.*



**UIN IMAM BONJOL
PADANG**

Oleh:

RULI FERNANDES

1413010645

**JURUSAN HUKUM KELUARGA FAKULTAS SYARI'AH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1439 H / 2018 M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi berjudul **Kesadaran Hukum Masyarakat Nagari Lubuk Ulang Aling Tengah Kecamatan Sangir Batang Hari Kabupaten Solok Selatan terhadap Pencatatan Perkawinan**, yang disusun oleh **Ruli Fernandes, NIM 1413010645** telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang munaqasyah.

Demikianlah persetujuan pembimbing ini diberikan untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Padang, 05 Februari 2018

Pembimbing I



Dr. Rahmat Hidayat, M.Ag
NIP. 19790104 200501 1 006

Pembimbing II



Toni Markos, M.Ag
NIP. 19790314 200710 1 006

ABSTRAK

Skripsi ini disusun oleh **Ruli Fernandes, NIM: 1413010645** yang berjudul **Kesadaran Hukum Masyarakat Nagari Lubuk Ulang Aling Tengah Kecamatan Sangir Batang Hari Kabupaten Solok Selatan terhadap Pencatatan Perkawinan**. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya tingkat kesadaran hukum masyarakat Nagari Lubuk Ulang Aling Tengah terhadap pencatatan perkawinan dengan alasan tingkat pengetahuan terhadap perkawinan harus dicatat masih kurang, ditambah lagi dengan jarak tempuh yang cukup jauh menuju Kantor Urusan Agama Kecamatan Sangir Batang hari. Adapun pertanyaan penelitian dalam penelitian ini, *pertama* bagaimana respon masyarakat Nagari Lubuk Ulang Aling Tengah Kecamatan Sangir Batang Hari Kabupaten Solok-Selatan terhadap pencatatan perkawinan. *Kedua* apa faktor penyebab kurangnya kesadaran hukum masyarakat Nagari Lubuk Ulang Aling Tengah Kecamatan Sangir Batang Hari Kabupaten Solok-Selatan terhadap pencatatan perkawinan. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan sosio legal research. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara dengan menggunakan teknik sampling random. Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh dapat disimpulkan bahwa respon masyarakat terhadap pencatatan perkawinan masih dianggap tidak penting, sudah sesuai dengan aturan agama, sudah dilakukan di hadapan tokoh agama dan pencatatan perkawinan berpengaruh pada akta kelahiran anak. Sedangkan faktor penyebab kurangnya kesadaran hukum masyarakat Nagari Lubuk Aling Tengah terhadap pencatatan perkawinan, *pertama* faktor pengetahuan yang rendah sehingga tidak mengetahui aturan-aturan yang mengharuskan suatu perkawinan tercatat, *kedua* karena jarak tempuh yang jauh sehingga mengeluarkan biaya yang tinggi untuk melangsungkan perkawinan di Kantor Urusan Agama Kecamatan Sangir Batang Hari, *ketiga* kurangnya sosialisasi dari aparat Kantor Urusan Agama Kecamatan Sangir Batang Hari, *keempat* pemahaman tokoh agama yang beragam tentang pencatatan perkawinan, *kelima* ada layanan untuk perkawinan tidak tercatat, *keenam* perceraian dengan istri pertama tidak tercatat.